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Herr Frey äußert den Wunsch, für die Suche von Sachstandsmitteilungen der Verwaltung, ein 
Ampelsystem, wie im MAERKER-Portal, einzuführen. Frau Dr. Schmitt schlägt vor, die Sach-
standsmitteilungen zu den gefassten Beschlüssen auf der Homepage von Groß Glienicke online 
zu stellen. Diese Idee findet positiven Anklang bei den Ortsbeiratsmitgliedern. 
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